
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆ 入 会 式 ◆◆◆ 

 

  

       谷地美枝子さん                 藤丸数子さん 

        1949 年 3 月生まれ               1972 年 1 月生まれ 

        大船町在住 (有)城山サービス           小友町在住 土地家屋調査士 

ロータリーの事は何もわかりませんが       水かけ祭りで有名な大東町大原出身です 

ご指導のほど宜しくお願い致します。        親睦を深めながら大船渡で頑張りたいと思いますので        

宜しくお願い致します。 

 

 

★ 会長の時間 藤原太伸会長 

第一例会に続きまた新しい仲間が 2名入会されました。谷地美枝子さん、藤丸数子さん、 

我が大船渡西 RCに入会して頂き有難うございます。心より歓迎申し上げます。我が大船 

渡西クラブに早く溶け込み、そして会員皆様方と親睦・交流を深めロータリーを楽しんで  

ほしいものです。これからのご活躍をご期待して居りますので、宜しくお願い致します。 

そして会員皆様方、２名の新入会員のサポートを宜しくお願い致します。 

 推薦者の齊藤会員に置かれましては、新しい仲間 2 名を紹介いただきまして有難う御座いました。そして会

員数も 59名と増え会員人数 60台とあと一人の所まで来ました。 2006年地区協議会報告書の会員増強・退会

防止部会の 2の体験談の一説で齊藤さんが 33名の入会者を推薦しているとの記述が有りました。その後のクラ

ブ会員を見てみると 13 名ぐらい、推薦しているのではないかと思います。会員総数 59 名で推薦者数４６名ぐ

らい、大船渡西クラブの会員の約７８％が齊藤さんの推薦者で入会していることになります。すごい事です。

齊藤さん今後共、より一層の会員増強をよろしくお願い致します。 

話は変わりますが、先日上野の国立西洋美術館が新たに世界遺産に登録されましたと、にわかにテレビ等で

報道されていました。「ル・コルビュジエの建築作品」だそうで、その建築作品は、全部で１７の建築物で構成

されており、日本・フランス・ドイツ・スイス・ベルギー・インド・アルゼンチンの７か国にあるそうです。     

これまで「国境を越える世界遺産は複数ありましたが、大陸をまたぐ作品群が１つの世界文化遺産として共同

登録されたのは世界で初めてだそうです。  では世界遺産とはなに？ 

世界遺産は、1972 年のユネスコ総会で採択された「世界の文化遺産及び自然遺産の保護に関する条約」に基
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づいて世界遺産リストに登録された、遺跡・景観・自然など、人類が共有すべき「顕著な普遍的価値」を持つ

物件のことで、移動が不可能な不動産やそれに準ずるものが対象となっている。とのことでした。 

世界遺産は、その内容により、文化遺産・自然遺産・複合遺産の３種類だそうです。 上野の国立西洋美術館

の世界遺産登録で、日本の世界遺産登録数は、岩手県平泉などはじめ、１６の文化遺産・４つの自然遺産が登

録されており計２０のようです。 

私自身、国内２０の世界遺産うち訪れた場所を数えたところ、法隆寺・姫路城・古都京都・古都奈良・日光・

平泉・富士山と 7つの文化遺産でした。  

機会があれば、元気なうちに夫婦で国内の世界遺産めぐりでもしてみたいものです。 

ユネスコの話がありましたが、ユネスコの正式名称は、国際連合教育科学分科機関と言い、「教育・文化の振

興を通じて、2度と戦争の悲劇を繰り返さない」の理念から 1946年に設立され、「戦争は、人の心の中で生まれ

るものであるから、人の心の中に砦を築かなければならない」が設立の目的です。と書かれてありました。今

現在の大船渡ユネスコ協会の会長さんは、西クラブ会員の山口康文さんです。今度の 7月 23日(土)に、大船渡

ユネスコ協会創立 40周年記念式典が大船渡プラザホテルで行われます。記念講演として 

講師  本増寺ご住職  木村勝行 氏     演題 「ネパールとスリランカを訪ねて」 

という内容で行われるようです。 

私も本増寺の檀家ですのでご住職のお話は、たびたび聞いていますが、また新しいお話を聞き、今後の糧に

なればと思い出席して来ます。  以上  会長の時間を終わります。 

 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

 １ ガバナー事務所より ガバナー公式訪問クラブ紹介の原稿のお願いが届いています。 

    ガバナーを囲んでの集合写真と２５０～３００字の紹介文 公式訪問終了１０日後までに 

 

２ 盛岡西ロータリークラブより   創立５０周年の記念誌が届いています。 

 

３ 関島秀樹チャリティーコンサート実行委員会より   共催のお願いが届いています。 

   コンサート開催日時 ８月１４日午後２時～    場所 リアスホールマルチスペース 

 

 

               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 木下彰則環境保全小委員長 

 本日例会終了後「愛の鐘」の清掃社業を行います。 新沼福三会員 田邊委員長等に草刈りをして頂いて

おりますので、大勢参加して頂ければ３０分ほどで終了すると思います。 

ご協力お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

  クラブ協議会：5 大奉仕委員長挨拶 

 

★ 紀室綾子青少年委員長 

今年度、青少年奉仕委員会、委員長を務めさせて頂くことになりました紀室綾子です。 

どうぞ、よろしくお願い致します。 

インターアクト小委員長として志田 宏美さん、他 10 名の皆さん、そして、新入会 

員の皆さん 5 名の方々にもご活躍をお願いし、総勢 17 名で活動させて頂きます。 

「青少年が抱える様々なニーズを認識し彼らの人間的、職業的成長を支援していく」 

「大船渡東高校インターアクトクラブの活動に協力支援をする。」 

これらは、前委員長から引き継ぎ、実行してまいりたいと思っております。 

今期の地区青少年奉仕委員会のテーマである、国際交流をメインに、国際奉仕委員会との合同プロジェクト

の実施、これは架け橋の翼による韓国からの留学生との交流が、今すでに実行状態であります。 

次に、職業奉仕委員との合同プロジェクトでありますが、模擬面接会を行いたいと思っております。東高校

の校長先生にお話ししたところ、是非お願いしたいとのことでした。これに関しましては、諸先輩の皆様方の

ご協力をお願いしたいと思っております。 

このような体験活動、更には生徒さん達による自発的な奉仕活動によって、互いに支え合う思いやりの心や

社会性、そして、人の痛みが分かる豊かな人間性を育めるよう支援してまいりたいと思っております。 

委員長としては、ロータリアンとなって１年と３か月、経験不足で、既に空回りしている部分もありますが、

精一杯努力していきたいと思っております。 

どうぞこの１年、先輩方の皆様方には、ご指導と共に叱咤激励を頂けますよう、お願い申し上げます。 

尚、目標、実践方法につきましては、活動計画書をご一読頂ければと思います。 

ありがとうございました。 

 

 

★ 山口ひとみ職業奉仕委員長 

今年度 職業奉仕委員長を務めさせていただきます 山口ひとみです。     

私はロータリーに入会して まだ 1年 4ヶ月で不安だらけのスタートですが 幸い心強い 

メンバーにも 恵まれておりまして 色々アドバイス・ご指導いただきながら一年間取 

り組んで行きたいと思っております。 企業運営・雇用促進と職業意識高揚を積極的に 

取り組み 地域社会貢献に努めてまいります。   

委員につきましては・・・          

企業運営・雇用促進  三浦喜美雄小委員長を筆頭に・・・伊勢重徳会員 山崎和彦会員 です。  

職業意識高揚 高木久子小委員長を筆頭に・・・金比呂正会員 松田福美会員 です。   

主な活動としましては            

 〇例会時の“四つのテスト”の唱和   “四つのテスト碑”の清掃の実施     

 〇インターンシップへの会員企業の協力。        

インターンシップは 10月に実施されるため 今年度は既に受け入れの募集は終わっていますので来年 

4月～5月の協力依頼になると思います。          

〇就業予定者対象の“模擬面接会”の実施。        

先日 新役員挨拶で東高校へ伺った際に 校長先生や佐々木先生の方からも10月に本試験もあることから 

ぜひ 9 月にお願いしたいというお話を頂いて来たようですので 青少年奉仕と連携を取りながら 9 月に

実施する方向で要請して進めて参りたいと思います。       



〇会員の職場を訪問しての例会を実施していきたいと思っております。     

職業奉仕は大事な役割であると感じております。各委員会と連携を取りながら活動計画書に基づき 取

組んで行きたいと思っております。         

皆様にはご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますがこの一年間・・・ご理解とご協力をどうぞ宜しくお

願い致します。           

 

  

★ 休石正基クラブ奉仕委員長  

         今年度 クラブ奉仕委員長として一年間お世話になります 休石です。   

クラブ奉仕は五大奉仕部門の第一部門として 頑張ってまいります。 

出席は新沼敏宏さんを小委員長として出席率 100%を目指しロータリーアンとして出席は三

大義務の一つと考えます。 

ニコニコボックスは志田成樹さんを小委員長として目標額 110 万円とし会員みなさまのご協力をお願いします。 

クラブ会報は松田福美さんを小委員長として七福神の発行ホームページの更新を行います。 

広報  雑誌は菊地弘郎さんを小委員長に地域にロータリー活動を発信しロータリーの友やガハナ月信を通じて

情報を共有する またガバナ年度と重なり月信は熊谷雅也会員が編集するのでよろしくお願いします。 

親睦委員は菅野嘉洋さんを小委員長に会員相互の親睦をはかりロータリーの原点として進めてまいります。 

今年度は入会間もない会員も委員長として私たし初め頑張ってまいります。よろしくお願いいたします。 

詳しくは年間活動計画書をご覧ください。 

 

 

★ 木下彰則社会奉仕委員長 代理  

          社会奉仕委員会 田邊茂昭委員長が欠席のため 原稿を預かっておりますので代読さ 

せて頂きます。 

今年度社会奉仕委員長を仰せつかりました田邊茂昭でございます。 

私事で昼の活動が中々できなくて大変申し訳ございませんが、年間活動計画に沿って、 

復興支援に委員長の新沼福三会員、社会福祉小委員長の大西竜介会員、環境保全小委

員長の木下彰則会員の下、会員皆様のご協力を頂き「奉仕と友愛」を基本理念とし、地域社会の福祉・環

境保全活動をしていきたいと考えておりますので、一年間のご協力の程どうぞ宜しくお願い致します。       

 

 

★ 新沼敏宏国際奉仕委員長 代理 

        原稿を預かりましたので代読させて頂きます。 

       国際奉仕委員長を仰せつかりました佐藤 良で御座います。  

今期１年間、お付き合い、ご支援の程宜しくお願い致します。 

又、本日出張が入りまして仕事始めのご挨拶が出来ず、代読にての発表になり大変申し 

訳御座いません。 

さて今期の目標と致しましてはほぼ例年通りでの目標を定めさせて頂きましたが、改めましてお話致します。 

ロータリー財団では前原汪子小委員長を中心に池田義弘会員、熊谷雅也会員、佐々木省吉会員での活動とし

ます。濱守ガバナーの所属と言う事もあり、マルチプルフェロー、ポールハリスフェロー、準ポールハリスフ

ェローの増員を強化し財団の活動を進めて行きたいと考えております。 

国際青少年では古内一二小委員長を先頭に船砥俊昭会員、戸田公明会員、新沼敏弘会員での留学生や研修生

との交流や友情を深めて行き、又、例年通り小中学校においての無欠席表彰を継続していきたいと思います。 

世界社会奉仕につきましては山田喜美雄小委員長を中心とし齊藤俊明会員との２名体制での活動と致します。 



少数先鋭で市内に居住、就労している外国人との交流をメインとした活動を遂行致します。 

以上、今期の国際奉仕委員会としての活動とし行動して行きたいと思いますのでぜひご支援や参加のご協力

の程、宜しくお願い致します。 

更に付け加えてのお願いが御座います。 

架け橋の翼の事業と致しまして今年は受け入れの年となっておりまして、８月３日から９日まで８名の生徒、

２名の引率の方が来大する予定となっております。 

日々の旅程が検討されておりますが付添の人数が足りない状況にあります。様々なイベントや見学、訪問にお

きまして多数のお手伝いをお願いしたいと考えております。 

後日、事務局からご案内致しますので参加、不参加の意見をお教え頂きたいと思います。 

又、ホストファミリーの受け入れが不足しております。ぜひ積極的な受け入れをお願い致します。 

 

★ 第 3分区ガバナー補佐 八木正成様 

         ガバナー補佐の八木でございます。 

        この第 2520地区にはクラブが 79ございます。これを 8つのグループに分け第 1分区から 

        第 8分区としているわけであります。 

私は第 3分区の中でも、千厩・気仙沼・気仙沼南・陸前高田・大船渡・大船渡西 6つのロ 

ータリーを担当することになっております。 

  本年度大船渡ロータリークラブが ガバナー補佐担当クラブという事で私が推薦されお引き受けいたしま

した。ガバナーが西クラブの濱守さんという事で縁があるなぁと思っています。 

  一年間宜しくお願い致します。 


